

**6**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Konzept gegen Farbschmierereien und illegale Graffiti**

Wir fragen den Senat:

1. Was sind die Gründe dafür, dass die Federführung bei der Verfolgung und Entfernung von Schmierereien beim Bürgermeister und dem Kulturressort statt beim Innenressort gelandet sind?
2. Wann ist mit Erkenntnissen aus dem Pilotprojekt in Vegesack zu rechnen, das als Grundlage für ein längst von Seiten des Bremer Parlaments eingefordertes Gesamtkonzept dienen kann und wie sieht das Konzept des Senats gegen Farbschmierereien und illegale Graffiti in den Stadtteilen außerhalb Vegesacks aus, bis diese Erkenntnisse vorliegen?
3. Möchte das Kulturressort – neben der Graffiti-Kultur-Förderung – auch die Repression illegaler Tags & Graffiti begleiten und wer entscheidet über die Entfernungswürdigkeit von illegalen Farbschmierereien und Graffiti und nach welchen Kriterien?

Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP